

Duplica Pemex pérdidas en 2019 (Reforma 27/02/20)

Duplica Pemex pérdidas en 2019 (Reforma 27/02/20) Karla Omaña Cd. de México (27 febrero 2020).- Las pérdidas de Pemex crecieron de manera alarmante. Durante 2019, Pemex perdió 346 mil 135 millones de pesos, 91.8 por ciento más que en 2018, cuando registró pérdidas por 180 mil 419 millones de pesos. En tanto, los ingresos de la petrolera cayeron 16.51 por ciento, al pasar de un billón 681 mil millones de pesos en 2018 a un billón 403 mil millones de pesos en 2019. Sólo en el último trimestre del año, Pemex perdió 169 mil 767 millones de pesos contra los 157 mil 330 millones de pesos de 2018, según su informe financiero enviado hoy a la Bolsa Mexicana de Valores. Durante octubre-diciembre del año pasado, las ventas totales disminuyeron 21.6 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior, debido principalmente a una baja de 20 por ciento en las ventas nacionales y 23.4 por ciento en las externas. De acuerdo con la petrolera, las variables más importantes que explicaron esta situación fueron la caída del precio de la mezcla mexicana de exportación, menores precios de referencia de gasolinas y diesel, así como la disminución en volúmenes de ventas nacionales y de exportación. Respecto a la deuda de Pemex, esta disminuyó 4.8 por ciento comparada con el cierre de 2018, debido al prepago de deuda que se llevó a cabo como parte de la operación de manejo de pasivos en septiembre de 2019.